

<p><b>The Furukawa Electric Group Anti-Bribery Statement</b></p>	<p><b>Erklärung der Furukawa Electric Group zur Vermeidung von Korruption</b></p>
<p>Established April 12, 2012</p>	<p>Erstellt am 12. April 2012</p>
<p><b>1. Background and Statement</b></p>	<p><b>1. Hintergrund und Erklärung</b></p>
<p>The Furukawa Electric Group has always been committed to anti-bribery compliance throughout its management and operations, and we are continuously determined that the group-wide management of bribery risks is of the utmost importance. However, anti-bribery laws are recently being strengthened internationally and government agencies are increasingly active on their enforcements.</p>	<p>Die Furukawa Electric Group setzt sich seit jeher bei all ihren betrieblichen und Managementaktivitäten für die Vermeidung von Korruption ein, und wir messen der kontinuierlichen Bewältigung von Korruptionsrisiken auf Ebene der gesamten Firmengruppe allergrößte Bedeutung bei. Die Gesetze zur Vermeidung von Korruption wurden jedoch in jüngerer Vergangenheit auf internationaler Ebene weiter verschärft, und Regierungsbehörden intensivieren ihre auf die Durchsetzung dieser Gesetze ausgerichteten Maßnahmen zusehends.</p>
<p>We emphasize once again that it is Furukawa's policy, as is clear from our CSR Code of Conduct, to comply with all applicable anti-bribery laws, including but not limited to, the US Foreign Corrupt Practices Act, the UK Bribery Act, the Japanese Unfair Competition Law and all applicable local laws where the company operates, to prohibit giving and taking of bribery, and to accurately reflect all transactions on company's books and records. Moreover, to fully prevent giving and taking of bribery throughout our operations and maintain the integrity of our business, we also require agents who work on Furukawa's behalf and business partners with whom we do business to comply with these anti-bribery laws.</p>	<p>Wir unterstreichen noch einmal, dass die Politik von Furukawa, die auch in unserem CSR-Verhaltenskodex ihren Ausdruck findet, darin besteht, alle geltenden Gesetze zur Vermeidung von Korruption einzuhalten, unter anderem einschließlich des US-amerikanischen Gesetzes zur Vermeidung der Korruption ausländischer Beamter (FCPA), des britischen Antikorruptionsgesetzes, des japanischen Gesetzes zur Vermeidung von unlauterem Wettbewerb sowie aller geltenden Gesetze der Länder, in denen unser Unternehmen tätig ist, und die Vergabe und Annahme von Korruption zu untersagen und alle Transaktionen in den Büchern und Akten des Unternehmens korrekt wiederzugeben. Um die Vergabe und Annahme von Korruptionen in all unseren Niederlassungen umfassend zu unterbinden und die Integrität unseres Geschäfts zu wahren, verlangen wir darüber hinaus von Vertretern, die für Furukawa tätig sind, und von Geschäftspartnern, mit denen wir Geschäfte tätigen, die Einhaltung dieser</p>

<p><b>2. Definitions</b></p> <p>“Government Officials” are all public officials, political parties and candidates, including government owned or controlled companies (employees and executives of government owned banks, doctors and researchers of public hospitals, engineers and their delegates of government owned oil companies, etc.).</p> <p>“Agents” are persons or entities who perform transactions by procuration or perform intercessions or mediations of transactions on behalf of the Furukawa Electric Group.</p> <p>“Business Partners” are persons or entities with which the Furukawa Electric Group does business.</p> <p>A “Bribe” is anything of value to a Government Official or other person, with the intent to obtain or retain business or gain an improper advantage. It includes facilitation payments.</p> <p><b>3. Requirements</b></p> <p>The Furukawa Electric Group requires that all its Directors, Employees, Agents and Business Partners:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Do not give, offer, promise, accept or demand, directly or indirectly, anyone a bribe.</li> <li>2. Ensure that payments to Government</li> </ol>	<p>Gesetze zur Vermeidung und Korruption.</p> <p><b>2. Definitionen</b></p> <p>„Regierungsbeamte und Staatsbedienstete“ sind alle staatlichen oder behördlichen Vertreter, politischen Parteien und Kandidaten, einschließlich von in staatlichem Besitz oder unter staatlicher Kontrolle befindlichen Gesellschaften (Mitarbeiter und Führungskräfte von in staatlicher Hand befindlichen Banken, Ärzte und Forschungsmitarbeiter in öffentlichen Krankenhäusern, Ingenieure und Vertreter von in Staatsbesitz befindlichen Ölgesellschaften usw.).</p> <p>„Vertreter“ sind natürliche oder juristische Personen, die Transaktionen gemäß Ermächtigung für die Furukawa Electric Group ausführen oder vermitteln.</p> <p>„Geschäftspartner“ sind natürliche oder juristische Personen, mit denen die Furukawa Electric Group Geschäfte treibt.</p> <p>Als „Korruption“ gelten jegliche Dinge, die für Regierungsbeamte und Staatsbedienstete oder andere Personen wertvoll sind und mit der Absicht vergeben werden, Geschäfte zu akquirieren oder zu behalten oder einen unlauteren Vorteil zu erlangen. Dies schließt Begünstigungszahlungen (Schmiergeld) ein.</p> <p><b>3. Anforderungen</b></p> <p>Die Furukawa Electric Group verlangt, dass all ihre Direktoren, Mitarbeiter, Vertreter und Geschäftspartner:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Weder auf direkte noch auf indirekte Weise irgendwelche Bestechungen vergeben, anbieten, zusagen, annehmen oder verlangen.</li> <li>2. Sicherstellen, dass Zahlungen an Regie-</li> </ol>
--	---



<p>Officials are made according to adequate approval procedures and are reviewed appropriately.</p> <p>3. Are fully aware of, and comply with the applicable anti-bribery laws and the Furukawa policy through training programs and communication of the policy. Directors, Employees, agents and Business Partners are furthermore required to declare compliance to applicable anti-bribery laws and the Furukawa Electric Group policy.</p> <p>4. Engage only with legitimate and transparent Agents and Business Partners, after performing adequate due diligence procedures on the Agent or the Business Partner.</p> <p>5. Regularly assess Bribery Risks concerning the business of the company.</p> <p>6. Maintain record keepings and financial controls to enable demonstration of compliance with anti-bribery laws and the Furukawa Electric Group policy.</p> <p>7. Regularly review and update its policy and controls where necessary to prevent bribery.</p> <p>8. Promptly report any suspected violations of the applicable anti-bribery laws or the</p>	<p>rungsbeamte und Staatsbedienstete im Einklang mit den jeweiligen Freigabeverfahren erfolgen und angemessen geprüft werden.</p> <p>3. Die geltenden Gesetze zur Vermeidung von Korruption und die diesbezügliche Richtlinie von Furukawa über entsprechende Schulungsprogramme und die Weitergabe der Richtlinie in vollem Umfang kennen und einhalten. Darüber hinaus wird von Direktoren, Mitarbeitern, Vertretern und Geschäftspartnern verlangt, dass sie sich in Form einer entsprechenden Erklärung zur Einhaltung der geltenden Gesetze zur Vermeidung von Korruption und der diesbezüglichen Richtlinie der Furukawa Electric Group verpflichten.</p> <p>4. Ausschließlich legitime und transparente Beziehungen zu Vertretern und Geschäftspartnern eingehen, nachdem angemessene Überprüfungen im Rahmen der gebührenden Sorgfalt (Due Diligence) zu den betreffenden Vertretern und Geschäftspartnern durchgeführt wurden.</p> <p>5. Die Korruptionsrisiken im Zusammenhang mit dem Geschäft des Unternehmens in regelmäßigen Zeitabständen bewerten.</p> <p>6. Eine Aktenführung und Finanzkontrollen sicherstellen, die es ermöglichen, die Einhaltung der Gesetze zur Vermeidung von Korruption und der Richtlinie der Furukawa Electric Group nachzuweisen.</p> <p>7. Ihre Richtlinie und ihre Kontrollen in regelmäßigen Zeitabständen überprüfen und bei Notwendigkeit aktualisieren, um Korruption zu vermeiden.</p> <p>8. Jegliche mutmaßlichen Verstöße gegen die geltenden Gesetze zur Vermeidung von Korruption und die Richtlinie der Furukawa</p>
--	---

Furukawa Electric Group policy by any of the Group's Directors, Employees, Agents or Business Partners, so that any violations or suspected violations are dealt with timely.	Electric Group seitens beliebiger Direktoren, Mitarbeiter, Vertreter oder Geschäftspartner der Firmengruppe unverzüglich melden, um eine umgehende Reaktion auf jegliche festgestellten oder mutmaßlichen Verstöße sicherzustellen.
---	---